



# UNION REPORT

# VO. 9

ACTIVITY > TOPICS > NEWS > PEACE ENJOY !!

[青年女性部]は、これからの時代を担う世代が中心となって、交流や学習など常にテーマを掲げ活動する、組合組織です。ここでは、そんな部のいろんな行事や活動をお知らせしていきますので、ぜひチェックしてみてくださいね!!

## //TOPICS

### 2014 青年女性部学習会を開催しました！

2月7日(金)と12日(水)滝川市立病院講堂において、青年女性部学習会が開催されました。市役所・病院職場から44名の参加をいただきました。ありがとうございました！

講師の熊谷部長からは、「組合はどんなことをしているの？」というテーマのもと、普段の組合活動の役割や、取り組んでいる組合活動の内容が説明されました。

「最初は、先輩に誘われて「会費が安い飲み会」という意識で参加していた組合の交流会だったが、たくさんの仲間づくりのきっかけになった。みなさんも、気軽に組合活動に参加して多くの仲間と知り合って日々の仕事にもつなげてほしい。」と熊谷部長の体験談も交え、2日間の学習会は無事終了しました。

業務終了後や、業務多忙の中、多くのみなさんのご参加をいただきありがとうございました！



### ～労働組合の豆知識コーナー～

労働組合に関するよくわからない用語などをご紹介します！

第2回目の豆知識となりました。今回ご紹介するのは「春闘(春季生活闘争)」について！

### 「春闘」とは… 主に民間企業における労働条件の改善を要求する運動です！

毎年2月頃の大手企業の春闘において、その年度の労働条件がどのように変動するかが決定。その後、中小企業がその基準をもとに春闘を行い、3月までにほとんどの企業の春闘は終了します。

その後、民間給与の実態調査などが行われ、賃金動向等を総合勘案した上で、人事院勧告により我々公務員の給与等が変動してくることとなるので、「民間だから関係ない」というわけではないんです！  
そうしたことも踏まえ、今後の春闘の動向も気にしてみてください★

//TOPICS

## 2014 空知地方本部第1回青年・女性学習会に参加！



2月15日（土）に深川市において空知地方本部による「グループトークアッセンブリー～職場の悩みを持ち寄ろう～」をテーマに学習会が開催されました。滝川市職労からは、谷内学習推進部長（建築住宅課）・井上幹事（くらし支援課）・豊田さん（国際課）・鈴木さん（福祉課）・北川さん（市民課）・木地さん（介護福祉課）・三浦さん（総務課）の7名が参加しました。

グループトークでは、職場内の悩みについて個人個人が持ち寄り、その悩みについての改善方法などが活発に話し合われました。各グループが悩みをまとめ、発表していく中で、「日向口（ひなたぐち）」という言葉がありました。「陰口」の逆の意味で「本人がいないところで褒める」ことだそうです。そうしていくことで、良い仕事環境になっていくのではないかなどの発表がありました。

学習会終了後は、あぐり工房まあぶにて交流会が開催されました。学習会のグループでミニゲームをするなどして他単組の仲間たちとの交流を深めました。

今後も青年女性部として、道本部・地方本部が主催する各種集会用に積極的に参加していきたいと考えておりますので、青年女性部員のみなさんの積極的な参加を宜しくお願いします！！参加希望がありましたら、近くの役員までご相談ください！

### 参加者の声

★他単組の方々に自身の悩みを相談し、どうしたら改善できるのかアドバイスをいただけたりしたので、すごく勉強になりました。交流会も普段関わることのない人たちと交流ができて楽しかったです！

★先日のGTAに参加して有意義だと感じたことは、自分が想像していたよりも、自分と同じような悩みを抱えている方が多いということです。自分一人で考えていると暗く沈んだ気分になるような事でも誰かと話すと共感できたり、意外なアドバイスが頂けたりと心が軽くなることは沢山あります。今回参加しなかった方も次回は是非参加されることをお勧めします。

★他市町の職員と交流する機会が普段ないので、こういった勉強会はとても貴重な機会だと思う。是非たくさん開催してほしい。また、一部アルコールハラスメントなど特殊な状況にいる人もいた。実際の状況を初めて聞き、驚いた。